
 
Mesdames et messieurs, 

 

La commission a pour mission le suivi de la réglementation des équipements et le classement 

des salles et terrains. 

 
 

 
 

 
 
Cette saison encore, je me suis attaché à parer à l’essentiel à savoir la mise à jour des salles dans FBI 

avec l’enregistrement des PV de commission de sécurité et des rapports de tests de charges des paniers 

de basket.  

 

Ces documents ont une durée de validité limitée et il vous appartient de vous les procurer auprès 

du propriétaire de vos équipements 

 

Je suis conscient des difficultés que vous pouvez rencontrer pour obtenir ces documents mais la FFBB 

entend bien, d’ici la fin de l’année, se montrer plus stricte et ne plus tolérer ces manquements. 
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J’ai pu répondre favorablement à plusieurs clubs pour procéder au classement de leur équipement à la 

suite de travaux de rénovation (éclairage, panneaux, sol) mais aussi pour des nouvelles constructions :  

▪ La nouvelle salle de Plouguenast où se disputeront les finales de coupe Départementale,  

▪ La halle des sports du Liffré à Lamballe,  

▪ Les équipements des collectivités de 

o  Guerlédan,  

o Merdrignac,  

o Pommeret,  

o Rostrenen.  

 
D’autres demandes sont en attente de ma visite.  

 

Je vous remercie d’avance pour l’accueil que vous pourrez me réserver lors de ces visites. 

 
 
Etat des lieux des équipements dans le département 

 

 
 
 
Le bilan du Plan Equipements de Proximité 5000 (PEP 5000) 

 

 
 



 
Le dispositif du Plan 5 000 Equipement de Proximité est prolongé en 2024 et 2025 avec 3 objectifs 

identifiés en 2024 :  

▪ Les équipements de proximité,  

▪ La rénovation des cours d’école  

▪ Les équipements structurants.  

 

Les équipements soutenus :  

▪ Les équipements de proximité (terrains 3x3) en accès libre.  

 

Si vous avez connaissance de projet de construction ou de réhabilitation de terrains extérieurs en terrains 

3x3, n’hésitez pas à prendre contact avec la commission.  

Le taux de subventionnement est proche de 80% pour ce type d’équipement.  

 

Je vous souhaite un bel été et de belles vacances. 

 

 
Didier Le Bris 

Référent Commission Départementale des Equipements 


